

理美容師ができるサロンワーク以外での社会貢献 義援金ではない具体的な子どもへの支援、子ども達に教育と自立、夢と希望



ドリーム小学校

子どもたちが勉強できる環境を作り、未来の理美容師を育てたい!! という思いで2006年からプロジェクトを開始。5校目のドリーム小学校の支援先をネパール中央部山岳地域ヌワコット郡に竣工しました。ネパールでは2015年に起きた大地震で約9,000人が犠牲になり、70万世帯の家屋が倒壊しました。学校も例外ではなく7,553校が倒壊し、現在も2,000校の再建の目処がたっていません。 今回は防災に配慮した学校再建とともに、学校家具・備品の提供による学習環境整備を行い、震災以降学校教育から離れてしまった子どもたちにその機会を保障することを目標としています。



スマイルプロジェクト／ヘアドネーション

スマイルプロジェクトは、理美容室で通常捨てられていたアイテムを再利用するアップサイクル活動です。 2015年から『ヘアドネーション』というプログラムを開始し、寄付いただいた30cm以上の髪の毛は『ケアウィッグプロジェクト』として展開し、子どもたちに医療用ウイッグとしてプレゼントしています。さらに、20~30cmの短い毛髪は、漆刷毛職人の内海さんとコラボし『漆刷毛ヘアドネーションプロジェクト』を展開、日本の伝統工芸である漆刷毛の資材として再利用し、Made in Japan の漆刷毛製作を支援しています。 また、今まで業界で捨てられていたアルミ製カラーチューブのリサイクルで拠出された費用を活動費用に充て、今回のチャリティーとの寄付金と合わせ、経済、社会、環境など、サステナビリティなエシカル活動に貢献しています。